



POUR QUI ?

Les enfants de la catéchèse
Les enfants des écoles
catholiques
Les enfants des mouvements
Les familles

DURÉE

Environ 1h30

RESSOURCES NÉCESSAIRES

Pour chaque groupe

- Le jeu avec le matériel nécessaire (Cf règles du jeu)
- le livret de chants «Tous en Chœur avec Jésus »
- un lecteur MP3
- un animateur de jeu par groupe

En option

- matériel informatique (tablettes, ordinateur) sur lequel on aura téléchargé l'application « On frappe à la porte ! »

KIT

JEU

On frappe à la porte !

Comment peut-on entendre Dieu qui nous parle, se mettre à son écoute, et lui répondre ?

En équipe, partez à la rencontre des témoins cachés derrière les portes ! Pour les ouvrir, il vous faudra coopérer pour réussir les défis et gagner les clés ! Etes-vous prêts à mener l'enquête ?

Tous en Chœur, suivons les pas et partons à l'aventure !

COMMENT ?

Jeu de société coopératif, pour 4 à 8 joueurs.

Dans ce jeu, l'équipe va devoir rester soudée et coopérer pour gagner. Il faudra jouer «Tous en Chœur» ! Nous allons mener l'enquête auprès de témoins d'aujourd'hui, suivre des traces de pas... Nous devons gagner des clés pour ouvrir des portes...

Notre mission est de découvrir comment il est possible d'entendre Dieu qui nous parle, pour pouvoir se mettre à son écoute et lui répondre.